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LEGISLATIVO DE FW DEFINE MESA-DIRETORA PARA 2022

Durante a última sessão ordi-
nária do Poder Legislativo frederi-
quense, da última terça-feira, 14, 
aconteceu a votação entre os edis 
para escolher aqueles que irão as-
sumir a direção da Câmara de FW. 

Duas chapas foram inscritas no 
processo, sendo eleita a Chapa 1, 
composta pelos vereadores Leandro 
Mazzutti (PDT), como presidente; Belonir Vendrusculo (Progres-
sistas), vice-presidente; Jorge Alan Souza (PSDB), primeiro-se-
cretário; e Raul Pazuch da Silva, segundo-secretário. O resultado 
foi seis votos para a chapa 1 e cinco votos para a chapa 2. 

Na sequência, foi feita indicação dos membros das quatro 
comissões permanentes da casa e dos líderes das bancadas. 
A relação completa dos nomes dos vereadores que assumiram 
os cargos está disponível no site do AU. 

DESAFIOS DA GESTÃO PÚBLICA: EDUCAÇÃO 
É PAUTA DO PRÓXIMO PROGRAMA 

O terceiro episódio do programa Desafios da Gestão Pública, 
desenvolvido pelo AU, abordará as dificuldades vividas no âm-
bito da gestão municipal da Educação. O painel da edição conta 
com a participação da secretária da Educação de Palmeira das 
Missões, Maria Andreia Maciel Nerling e com a analista de ne-
gócios da Digifred, Karine Tedesco. Durante o programa, serão 
abordadas questões referentes à retomada do formato presen-
cial, bem como os desafios do envio de dados para o Educa-
censo e a importância de ferramentas tecnológicas integradas 
no processo da prestação de contas dos dados relacionados à 
área da Educação. O programa vai ao ar na próxima quarta-fei-
ra, 22, às 8 horas, na página do Facebook do AU.

COMITIVA DO LEGISLATIVO DE NOVO TIRADENTES 
PLEITEIA RECURSOS EM BRASÍLIA

VEREADORES DE IRAÍ 
CONQUISTAM RECURSO 
PARA AQUISIÇÃO DE 
AUTOMÓVEL

JORNALISTA DA CÂMARA DE IRAÍ RECEBE 
PRÊMIO PELOS SERVIÇOS PRESTADOS 

O jornalista e assessor 
de imprensa da Câmara de 
Vereadores de Iraí, Fernando 
Sucolotti, recebeu, na última 
semana, em Encantado, na 
edição do Top Legislati-
vo 2021, a condecoração 
“Adriano Mazzarino”, pelo 
comprometimento e servi-
ços prestados como jornalista em defesa do fortalecimento do 
Legislativo municipal. A honraria foi entregue durante a realiza-
ção do Seminário Nacional de Legislativos, realizado pela União 
dos Vereadores do Brasil (UVB), que teve como tema “Como 
construir cidades colaborativas”. O Top Legislativo é realizado 
anualmente pela UVB e tem por objetivo condecorar e agraciar 
vereadores e vereadoras, assessores, diretores, procuradores, 
servidores de câmaras municipais, além de entidades legis-
lativas regionais e estaduais, assessorias, pessoas jurídicas e 
físicas que se destacam com condutas positivas na defesa e 
na valorização do Poder Legislativo Municipal durante o ano 
em vigência. Na edição de 2021, foram homenageados 10 par-
lamentares e dois jornalistas que prestam serviços de assesso-
ria de comunicação nas Câmaras Municipais, com a Medalha 
Jornalista Adriano Mazzarino.

– Sinto-me feliz e honrado em representar nosso Legisla-
tivo no Top Legislativo 2021. É uma premiação nacional muito 
importante para mim, como jornalista, e agradeço ao presi-
dente Gilson, ao presidente Paulo Martins e aos vereadores 
que acreditam e confiam no meu trabalho frente a imprensa de 
nossa Casa – destacou Fernando Sucolotti.
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Tendo como principal obje-
tivo pleitear recursos e cobrar 
celeridade nas reivindicações 
já realizadas, uma comitiva 
da Câmara dos Vereadores de 
Novo Tiradentes, representada 
pelos vereadores Sérgio José 
Milani (PSB), Suelci Antoninho 
Teles da Silva (PSB), Ari Pedro 
Barivieira (MDB) e pelo secre-
tário da Câmara e membro 
do diretório do Progressistas, 
Vilson de Oliveira, esteve em 
Brasília nos últimos dias. 
Durante a agenda na Capital 
Federal, os gestores realizaram 
algumas audiências com lide-
ranças políticas para cobrar 
celeridade nos pleitos, entre 
elas, um encontro pedindo 
agilidade no repasse de uma 

emenda parlamentar oriunda 
do senador Luiz Carlos Heinze 
(Progressistas), no valor de 
pouco mais de R$ 280 mil, 
além de demandas no gabine-
te do deputado federal Covatti 
Filho (Progressistas) para um 
repasse de R$ 250 mil para 
a pavimentação asfáltica em 
Novo Tiradentes. Ainda, outras 
duas audiências foram reali-
zadas, sendo uma delas com 
representantes da parlamentar 
Liziane Bayer (PSB), onde foi 
solicitada uma emenda de R$ 
250 mil para investimentos na 
saúde, e a outra no gabinete 
do deputado federal Osmar 
Terra (MDB), onde recursos 
para a aquisição de máquinas 
agrícolas foram solicitados.

Divulgação

Atendendo ao pedido do pre-
sidente da Câmara de Vereadores 
de Iraí, Paulo Martins (Progres-
sistas), e do vereador iraiense 
Jair Barros (Progressistas), o de-
putado estadual Marcus Vinícius 
(Progressistas) destinou uma 
emenda parlamentar no valor de 
R$ 70 mil para aquisição de um 
automóvel zero-quilômetro para 
a Secretaria Municipal de Assis-
tência, Desenvolvimento Social 
e Habitação. A confirmação foi 
dada na última semana, quando 
os vereadores participaram de 
uma reunião com o parlamentar 
estadual em Porto Alegre.

O recurso conquistado foi 
entregue na manhã da última 
quarta-feira, 15, durante uma 
reunião entre os vereadores e a 
secretária de Assistência Social, 
Roselei Gheno, e com a psicóloga 
Janaina Ardenghy. 

Com a destinação do valor, a 
prefeitura será a responsável pela 
contrapartida e o processo licitató-
rio para a aquisição do veículo.


